



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2022/1582

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

13.06.2022

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Ausschuss für Stadtentwicklung, Planen und Bauen zu Punkt 1.</b>	05.09.2022	Entscheidung	öffentlich
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III zu Punkt 2.</b>	15.09.2022	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Zebrastrreifen an Kreisverkehren

- Antrag der FDP-Fraktion vom 23.05.2022

**Anlage/n:**

1582 - Antrag

FDP Ratsfraktion · Dönhoffstraße 99 · 51373 Leverkusen

Herrn  
Oberbürgermeister  
Uwe Richrath  
Rathaus  
Friedrich- Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 23.05.2022  
**FDP Ratsfraktion**

Im Rat der Stadt Leverkusen

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  
Jörg Berghöfer  
Valeska Hansen

Dönhoffstr. 99  
51373 Leverkusen  
Tel: 0214 - 202 7439

info@fdp-ratsfraktion-lev.de

### **Zebrastrreifen an Kreisverkehren**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie vorliegenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien im nächsten Turnus:

- 1. Die Stadtverwaltung prüft, ob Zebrastrreifen an allen Kreisverkehren, wo bisher keine vorhanden sind, nötig sind und eingerichtet werden können.**
- 2. An den Kreisverkehren Wilmersdorfer/Steinbücheler Straße und Odenthaler/ Kandinskystraße werden Zebrastrreifen an den primären Überquerungsstellen eingerichtet.**

Begründung:

Im Endbericht zum Mobilitätskonzept wird darauf hingewiesen, dass der Radverkehr in Leverkusen gestärkt sowie die fußläufigen Verbindungen verbessert werden müssen. Hierzu gehört, dass Radfahren sowie das Zufußgehen als echte Alternative zum PKW genutzt werden können. Dies geht nur, wenn auch durchgängig gefahrlose Verkehrsverbindungen bestehen.

Durch die gute Einsehbarkeit des Kreisverkehrs an der Wilmersdorfer/Steinbücheler Straße, fahren Autos hier sehr zügig durch. Dies stellt eine erhebliche Gefahr für z.B. die Schüler der Montanus-Realschule und Gesamtschule Leverkusen Schlebusch wie auch der Spaziergänger rund um den Oulusee dar.

An der Odenthaler/Kandinsky Straße ist der Kreisverkehr für Fußgänger und Radfahrer wenig übersichtlich. Auch der KFZ-Verkehr sieht Fußgänger und Radfahrer oft erst spät. Es sind zwar Überquerungshilfen eingerichtet, aber diese sind zu wenig einsehbar und motivieren den KFZ-Verkehr nicht zu umsichtigem Fahren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ballin-Meyer-Ahrens  
Fraktionsvorsitzende

Valeska Hansen  
Ratsfrau